

Circular 1937-2021

El conflicto que esta viviendo hoy 18 de agosto de 2021 la General Motors en su planta de Silao Guanajuato, es el parteaguas de la agitación laboral en nuestro País.

Apenas se inicia el control político laboral en México, se pusieron las bases legales con las Reformas laborales y con la aceptación del tratado de libre comercio con Canada y los Estados Unidos.

Lo que retraso el inicio de la agitación colectiva fue la Crisis Sanitaria que hemos vivido ya por casi dos años pues impidió la movilización de los sindicatos.

El conflicto de la GM en su planta de Silao es la prueba de fuego, no importa quien gane si la CTM conserva la administración del contrato colectivo, la 4T ya cumplió con la democracia Sindical y si lo pierde también.

Ahora si el sector empresarial debe estar preocupado pues el conflicto laboral de la GM es vigilado no solo por autoridades laborales de nuestro país, sino que también por autoridades laborales de los Estados Unidos en virtud del T-MEC.

Este es la primera prueba que hacen los sindicatos americanos con sus aliados mexicanos, para ir controlando el sector obrero en nuestro País y luchar por las fuentes de empleo.

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”